

Matanzas pueden empatar en la cima del campeonato cubano de béisbol



La Habana, 2 dic (RHC) En caso de Matanzas vencer hoy por segunda fecha seguida al colista Artemisa, y caer otra vez el líder Las Tunas ante Granma, el campeonato cubano de béisbol exhibirá un empate en el primer lugar.

El jardinero derecho Alexquemer Sánchez le robó el viernes un jonrón de tres carreras en el principio del noveno inning al cuarto bate de Las Tunas, Yosvani Alarcón, y Granma derrotó 3-2 al puntero del torneo insular.

Sánchez, que había sustituido a Darién García en el séptimo, metió su mano enguantada al otro lado de la tapia y degolló el trancazo de Alarcón que pudo darle una voltereta al marcador.

La jugada del día, y posiblemente del torneo, ayudó al derecho Lázaro Blanco (6-1) a completar la ruta por quinta ocasión, tras dejar a la tanda de los Leñadores en cuatro hits, incluido el jonrón solitario de Rafael Viñales (14).

El toletazo del quinto madero de Las Tunas sirvió para estrenar el marcador del juego en el principio del capítulo número cinco, pero los Alazanes igualaron en el mismo episodio al ligar dos sencillos después de un error en fildeo del torpedero Alexander Ayala.

En el séptimo Granma marcó dos veces ante el relevista Diego Granado (6-4), quien tenía el mejor balance de la segunda vuelta (4-0), pero además de un error de su defensa se complicó con dos balk, más par de hits y un boleto.

Los campeones de la pasada edición, que dominan 5-1 el enfrentamiento ante los Leñadores en la Serie Nacional número 57, se afincaron en la cuarta posición.

Matanzas, escolta de Las Tunas, se acercó a solo un juego del puntero tras castigar 11-6 al ahora colista Artemisa, con solo seis hits, pero aprovechando al máximo los 11 boletos regalados por cuatro pitchers de los Cazadores.

Por los Cocodrilos al abridor Jonder Martínez (7-4) le faltó un out para completar las seis entradas, pero se fue con ventaja de 11-6, luego que sus compañeros dieran una lección de productividad ofensiva tras fabricar dos racimos de cinco carreras, en el segundo y el tercer capítulo.

El inicialista Yasiel Santoya, de 5-2, grand slam y doble, impulsó seis anotaciones para la causa del sublíder.

En Pinar del Río el derecho local Vladimir Baños (2-2) tiró de punta a punta, con seis imparables, cuatro ponches y cero boleto, para blanquear 7-0 a Industriales.

Los Vegueros respaldaron a su abridor con ataque de 14 incogibles (tres dobles) en el cual sobresalió el aporte del consagrado Michel Enríquez, de 4-3, doble y cuatro remolques.

Cargó con el revés el también diestro Frank Monthiet (7-5), cuya apertura de 5.2 entradas se saldó con cinco anotaciones (cuatro limpias, 10 imparables, cinco ponches y par de bases).

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/149126-matanzas-pueder-empatar-en-la-cima-del-campeonato-cubano-de-beisbol>



Radio Habana Cuba